

# 西宮市立学文中学校 2017 年度修学旅行ご報告

旅行スローガン



- 1 自主・自立
- 2 自然と触れあい仲間との絆を深められる修学旅行
- 3 New classmates と仲良くする
- 4 みんな笑顔で終われる修学旅行
- 5 思い出だけで終わらない成長できる修学旅行

## 4月21日（金）

ついに最終日になりました。部屋の片づけ・荷物の整理などをして朝食をすませてゲレンデに飛び込んでいきました。すばらしい若者の賛歌です。スキーができる喜びと自信にみちた声がゲレンデに響いていました。スキー実習の閉校式・退館式に臨んだ後、西宮に向けて出発します。最後の最後までが文中の修学旅行です。



最後の朝食



帰りに飲むお茶を入れてくださいました



今日も焼額山は笑顔でした



リフトの快感



余裕が出るとピースも余裕



トレーンがきれい



おつかれさま



生徒の模範滑走 ナイス！



たった3日だけの大きな緑・・・

閉校式ではスキースクールの校長先生が「スキーって不思議なスポーツ 末永くお付き合いしてほしいスポーツ」とおっしゃり、一同心から同感できました。

閉会宣言で生徒代表は「これからの学校生活にいかしていきます」と今回の修学旅行でのスキー実習の意義に言及していました。3年生の生活がまだ始まったばかり、しかしこれから卒業までの生活を考えるとき、心の中に息づいた修学旅行での心の宝物が生かされ、エネルギーになっていくことを願うばかりです。

この後昼食をいただいて一路西宮へ向かいます。



所せましの状態：大広間での待機



レストランでのラスト



退館式



合唱「地球星歌」を聞いていただきました



サルが屋上からお見送り



インストラクターさんのお見送り



ぜひまた一の瀬へ！！



出発直後 車窓から振り返る一の瀬



多賀サービスエリアでちょうど日没になりました。修学旅行のフィナーレへ



午後8時 バスは学校帰着 すべての皆様に感謝